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12 rue des Quatre Vents,  

05100 Villar St Pancrace 

N° 93 ETE 2023  

Site : www. protestants-freissinieres-briancon-queyras- embrun.fr 

 

Trésorier : Claude RIBARD    04 92 21 10 18   Présidente du Conseil presbytéral : Sylvie Caire 
2 allée des Hirondelles, Pré d’Emeraude 05160 Savines-le-Lac   Chemin Labonnel, Le Chauvet, 05600 RISOUL 
Chèques à l'ordre de  EPU DE FBQ - CCP 2198 03 F MARSEILLE    06 22 89 57 86  
Possibilité de faire un don en ligne avec CB sur le site de la paroisse   Courriel : sylvie.caire@laposte.net 
Virement SEPA :: FR17 2004 1010 0802 1980 3F02 924        
   

 
  

   
   
        

Les vacances 
 

Bénis sois-tu, Seigneur, pour le matin triomphant 
Qu’annonce le concert innombrable des oiseaux,  
pour la pluie qui claironne, la joie d’un jour nouveau, 
pour l’odeur du foin fraîchement coupé et le bourdon 
qui fait écho à la cloche de l’église. 
 
Béni sois-tu, Seigneur, pour le murmure de la source, 
pour les montagnes roses et bleues, et pour l’alouette 
dont le vol se perd dans le firmament, pour la chaude 
caresse du soleil, pour les genêts éclatants, et pour la 
lavande mauve, pour la fourmi laborieuse et pour 
l’abeille bourdonnante et affairée…. 
Pour l’olivier qui scintille dans la gloire de midi…  
 
Béni sois-tu, Seigneur, pour la lumière tamisée du soir 
qui pose comme un voile diaphane sur la montagne, 
pour la brise fraîche et parfumée de la nuit, pour le 
rossignol émerveillé. 
 
Béni sois-tu, Seigneur, pour tous les sourires du monde 
que tu nous a façonnés avec art et tendresse et que 
nous ne savons plus bien souvent contempler. Pour 
l’allégresse du matin, la splendeur de midi et la 
douceur du soir. 
 
Béni sois-tu, Seigneur. 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

https://www.eglise-protestante-unie.fr/freissinieres-briancon-queyras-p60222
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Bible et actualité… Bible et actualité… Bible et actualité… Bible et actualité… Bible et actu

Extrait du message de la présidente du Conseil national de l'EPUF 

Aujourd’hui cette Écriture, que vous venez d’entendre, est accomplie 

Synode national  

Chers amis, frères et sœurs,  
Le 6 mai dernier, lors du 
couronnement de Charles III 
d’Angleterre, l’Evêque anglicane 
Sarah Mullaly a ouvert la Bible et 
lu ces versets : Jésus « vint à 
Nazareth, où il avait été élevé, et il 

se rendit à la synagogue, selon sa coutume, le jour du 
sabbat. Il se leva pour faire la lecture, et on lui remit le 
livre du prophète Esaïe. Il déroula le livre et trouva le 
passage où il était écrit :  
« L’Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’il m’a conféré ́
l’onction pour annoncer la bonne nouvelle aux pauvres ;  
il m’a envoyé́ pour proclamer aux captifs la délivrance, et 
aux aveugles le retour à la vue, pour renvoyer libres les 
opprimés, pour proclamer une année d’accueil de la part 
du Seigneur. Puis il roula le livre, le rendit au servant et 
s’assit. Les yeux de tous, dans la synagogue, étaient fixés 
sur lui. Alors il se mit à leur dire : aujourd’hui cette 
Ecriture, que vous venez d’entendre, est accomplie. » 
(Luc4,16- 21)  
En réentendant ce texte bien connu, lu dans ce contexte 
si particulier, exceptionnel, au milieu du faste de la 
couronne d’Angleterre, la force du message évangélique 
m’a sauté ́au visage, son efficience m’a presque coupé le 
souffle, sa pertinence m’a sidérée.  
J’ai été bouleversée par cette parole qui s’infiltre chez les 
rois pour leur parler des opprimés et leur rappeler la 
véritable responsabilité ́qui est la leur.  
Et surtout, j’ai réentendu, encore une fois, sans doute 
pour la centième fois, et toujours avec autant de force, cet 
« Aujourd’hui » qui est le mien, qui est le nôtre.  
Aujourd’hui, cette Ecriture que nous venons d’entendre 
est accomplie.  
Qu’est-ce que cela signifie pour moi, pour nous en tant 
qu’Eglise protestante unie de France ? Je veux explorer 
cette question avec vous en ce jour d’ouverture du 11ème 
Synode national.  
Aujourd’hui prend ses racines hier  
Ma première remarque est paradoxale :  

aujourd’hui plonge ses racines dans hier.  
Le passage du livre du prophète Esaïe, au chapitre 61, 
s’adresse aux habitants de Juda et de Jérusalem, exilés à 
Babylone par Nabuchodonosor, entre 597 et 587 avant 
Jésus-Christ. Le prophète poète annonce aux exilés le 
retour chez eux, la libération, la consolation, la joie au lieu 
du deuil.  
En lisant ces versets, Jésus reçoit cette promesse comme 
neuve, au-delà̀ du contexte d’écriture, et annonce pour 
ses auditeurs la réalisation de la promesse, promesse non 
pas du retour de Babylone, ce qui est déjà̀ accompli, mais 
d’une autre promesse, d’une autre bonne nouvelle, une 
bonne nouvelle qu’il incarne dans sa personne.  
Et aujourd’hui, chaque fois que nous ouvrons la Bible, 
nous nous confions en l’Esprit saint, afin que ce vieux 
texte nous parle à notre tour de manière neuve, et que la 
nouveauté́ de l’Evangile ne nous fasse pas défaut.  

…/... 

Dieu est source et origine de toute vie. Au cœur de notre 
monde tel qu’il est, Christ annonce la vie, et la vie en 
surabondance. Elle pousse ses branches de manière 
désordonnée, là où on ne l’attend pas. Elle parle au cœur 
d’une cérémonie royale largement désuète pour rappeler 
le service auquel chacune et chacun de nous est appelé,́ 
roi ou manant. Elle prie à genou devant la méga-bassine 
de Sainte-Soline. Elle bouscule les habitudes d’une Eglise 
parfois un peu fatiguée. Elle transforme les regards et fait 
découvrir des frères et des sœurs dans ceux qui 
n’inspiraient que méfiance.  
Christ annonce aujourd’hui la confiance donnée, la 
confiance reçue, dans la reconnaissance mutuelle pour le 
chemin parcouru ensemble depuis longtemps et depuis 
10 ans, et la confiance pour ce qui nous attend.  
Dieu est fidèle aujourd’hui et chaque jour de nouveau. 
Vous en êtes, frères et sœurs présents ici aujourd’hui, le 
signe. Avec vous, le futur prend les couleurs de 
l’espérance.  

Emmanuelle Seyboldt, pasteure  
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Mot de la Présidente 

Agnès-Marie nous a quittés après 5 ans dans la Paroisse, présente de loin ou de près de chacun 

dans nos lieux éparpillés.  Elle a su nous apporter un soutien spirituel dans les temps difficiles 

d’épidémie, de solitude, de deuil, où certains ont pu se sentir abandonnés. Ella a maintenu le 

lien dans notre communauté. Elle a su aller vers les autres et toucher des personnes éloignées 

de l’Eglise, « semer une petite graine ». Qu’elle en soit remerciée. Nous lui souhaitons de belles 

et riches rencontres et de beaux projets dans sa nouvelle paroisse. Un nouveau pasteur sera 

nommé pour juillet 2024.  Mais une période de vacance pastorale s’ouvre à nous. L’été sera riche en fêtes et de 

nombreux pasteurs assureront les cultes.  Octobre et Mai sont assurés. Espérons que d’autres pasteurs viendront (en 

septembre les journées sont belles et en hiver les activités sportives ou plus contemplatives ne manquent pas…)  

Des bénévoles assureront des cultes, mais nous aurons besoin d’aides variées.  Que chacun se sente solidaire de la 

Paroisse et des paroissiens à soutenir.  

Mais, nous savons que nous ne sommes pas seuls. Dieu veille sur nous. Son amour est toujours présent. Qu’il envoie 

son Esprit sur notre Eglise et lui procure sa force et l’élan nécessaire pour avancer. 

Sylvie Caire  

 

Retour sur le printemps 2023 

Pâques à Eygliers 

Culte de Pâques à Eygliers  

Quel culte joyeux ! Chacun met la main à la pâte pour préparer la salle suite à un imprévu qui nous a bien boostés. 

Nous sommes plus de 50 venus de toutes nos montagnes et vallées. Des paroissiens et des résidents secondaires.  

Tous les  âges  se côtoient : de presque 100 ans aux tout-petits. Les enfants de l’école biblique jouent, chantent, 

dansent le récit de Pâques, du tombeau vide, de l’apparition d’un jeune homme, de l’effarement des femmes. Edgar 

joue de la guitare. Puis, c’est le récit de Luc sur la foi de Marie-Madeleine et des pélerins d’Emmaüs (dont Simon) qui 

partent transmettre  la bonne nouvelle du Christ ressuscité. Les disciples sont enthousiastes. Ils sont éveillés à une 

vie de foi.  

Suit une chasse aux œufs pour les enfants et le verre de l’amitié. Tous sont heureux de se retrouver ou de se 

connaître. Il faut rajouter des tables pour le repas très animé, partagé, avec les spécialités de tous. 

Sylvie Caire 
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Pentecôte 2023 au Viollins et à Pallon 

 

Le culte n’a lieu qu’à 10h30 mais dès 9h30 les petites mains s’activent : ouverture du temple des Viollins qui 

est resté fermé tout l’hiver, installation et répétition des musiciens, préparation du verre de l’amitié et de la 

Sainte Cène... 

C'est le dimanche de Pentecôte, nous disons au revoir à notre pasteur Agnès Marie, le temple est presque 

plein, nous sommes entre 70 et 80, résidents des différentes vallées ou vacanciers. 

Certains d'entre nous sont un peu inquiets par ce départ qui va nous laisser sans pasteur pendant au moins 

un an mais Agnès Marie le sait et son prêche va se charger de nous tranquilliser. 

A propos de Josué 1/1-9 : Moïse vient de mourir et l'éternel s'adresse à Josué "…maintenant lève-toi, passe 

le Jourdain…, tant que tu vivras, je serais avec toi, je ne te laisserai point, je ne t'abandonnerai point". 

Message reçu, nous aussi allons traverser un temps délicat mais Dieu est là, il nous faut rester confiants et 

garder l’espérance pour inventer et voir l’Avenir. 

A la fin du culte, présence protestante a filmé quelques scènes en vue de la commémoration du passage de 

F. Neff dans la vallée de Freissinières. Le reportage devrait être diffusé en novembre prochain. 

Le reste de la journée fut joyeux, le verre de l'amitié très apprécié, le repas partagé dans le jardin de Pallon 

bien copieux. Un grand merci aux cuisinières des plats salés et sucrés, et aux préposés aux grillades qui 

nous ont régalés. 

Tous nos vœux de bonheur accompagnent Agnès Marie dans sa nouvelle paroisse. 

Dominique Lelong 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

M E R C I 
Un grand merci à vous toutes et tous… 
Un grand merci à toutes les personnes qui m'ont témoigné leur amitié à l'occasion de mon départ, en 

particulier le jour du culte de Pentecôte, toutes les manifestations de gratitude. Grand merci à tous ! 

Que Dieu vous garde et vous conduise dans la bonne direction ! qu’il vous donne de combattre le « bon 

combat » et de mettre votre énergie dans l’essentiel : Christ, le Chemin, la Vérité, la Vie.                 

Agnès Marie  
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Lettre de la paroisse de Wurmberg à FBQE pour la Pentecôte 

À nos chers frères et sœurs en Christ, 

Nous voulons maintenir la tradition qui nous est chère : 

penser les uns aux autres - en particulier à la Pentecôte - et 

nous voulons l'exprimer dans une lettre. 

Le message de la Pentecôte nous rappelle qu'en tant que 

chrétiens, nous formons une unité, renforcés par le Saint-

Esprit. Malgré nos différences de culture, de langue et 

d'origine, nous sommes unis par notre amour de Dieu et 

notre foi en Jésus-Christ. Cette unité nous donne la force de 

travailler pour le bien des autres et d'agir comme des 

instruments de paix et de réconciliation dans le monde - 

parce que notre monde a particulièrement besoin de paix et 

de réconciliation. Nous sommes reconnaissants des liens qui 

nous unissent à vous, nos frères et sœurs du Queyras, et 

demandons à Dieu d'accorder sa paix et son unité dans nos 

communautés, nos pays et dans le monde. 

 

Lorsque le Saint-Esprit est descendu sur les disciples, ils ont 

été remplis d'une puissance et d'un feu qui leur ont permis 

de porter l'Évangile dans le monde et de prêcher le message 

de Jésus-Christ. Cette expérience a radicalement changé la 

vie des disciples et leur a permis de défendre hardiment la 

foi, même dans les circonstances les plus difficiles. 

Aujourd'hui, près de 2000 ans plus tard, le Saint-Esprit est 

toujours aussi actif qu'il l'était alors. L'Esprit de Dieu peut 

travailler dans nos vies et dans notre communauté et nous 

aider à relever les défis de l'église d'aujourd'hui avec 

courage. 

Dans de nombreux domaines, nous vivons actuellement des 

bouleversements avec de grands défis. Mais nous faisons 

aussi l'expérience de tout ce que Dieu nous a donné, ce dont 

nous sommes très reconnaissants. Je voudrais partager 

quelques exemples de la vie de notre église : 

- La pandémie a beaucoup paralysé notre paroisse. La reprise 

du travail choral après la pandémie a également été associée 

à des conflits. Notre chorale féminine traditionnelle de 

Neubärental a été dissoute. Nous sommes reconnaissants 

que la chorale de la paroisse se soit à nouveau réunie avec 

quelques changements, chante dans les offices et prépare 

un grand concert en juillet. 

- Nous voulons organiser les services religieux de manière à 

ce que les jeunes puissent aussi célébrer avec le cœur. Il 

arrive que d'autres personnes ne se retrouvent plus. C'est un 

sujet de grande prière que nous puissions trouver un bon 

moyen de nous engager sur un chemin commun en tant que 

communauté paroissiale sans offenser les personnes 

individuelles. Nous souhaitons beaucoup de succès à notre 

nouveau pasteur et voulons le soutenir partout où nous le 

pouvons. 

- Il y aura un camp père-enfant en juillet et une retraite 

communautaire en octobre. Nous avons hâte de nous revoir 

et de grandir dans la communauté et la foi. 

- Notre pasteur Kaiser a pris sa retraite fin mars. Avec 

quelques difficultés, nous avons commencé une période 

sans pasteur. Nous sommes d'autant plus émerveillés du 

grand cadeau que nous avons reçu : nous avons en effet déjà 

pu trouver un nouveau pasteur, qui aura son investiture en 

septembre. Nous avons déjà eu de nombreuses belles 

rencontres avec notre nouveau pasteur, Johannes Wegner, 

et envisageons l'avenir pleins d'espoir, de joie et de 

confiance. Dieu entend la prière et nous donne beaucoup de 

cadeaux ! 

- Il y a aussi de nombreux changements de personnel dans le 

travail de jeunesse. Notre responsable jeunesse, très engagé 

dans le recrutement et la formation de nouveaux 

collaborateurs, a augmenté le nombre d'emplois. 

- Nos crèches sont maintenant si grandes que nous pouvons 

difficilement les gérer sur une base volontaire. C'est 

tellement épuisant que nous avons besoin de changements. 

Et pourtant, il est important pour nous que tous les enfants 

puissent entendre et expérimenter l'amour inconditionnel 

de Dieu. Nous sommes reconnaissants que la communauté 

civile veuille nous soutenir dans la création de structures afin 

que nous puissions continuer à gérer les garderies. 

- La numérisation ne s'arrête pas non plus à notre paroisse. 

Le développement d'une nouvelle page d'accueil était un 

besoin urgent, mais pas facile. Nous sommes reconnaissants 

d'avoir réussi à concevoir une nouvelle page d'accueil 

invitante. 

Pentecôte – En plus de l'unité décrite au début de la lettre, 

l'Esprit Saint nous donne une diversité incroyablement 

enrichissante. Il peut nous permettre de découvrir et de 

développer nos divers dons et talents. Chacun de nous a des 

dons et des talents uniques. Que chacun trouve un espace 

pour les développer dans la communauté. Et qu’il ait le 

courage de laisser reposer les autres choses pour prendre du 

temps pour ce qui lui tient à cœur. 

Mais je voudrais terminer par l'unité dans le Christ, pour 

laquelle nous sommes si reconnaissants et que nous 

pouvons expérimenter dans notre lien avec vous, nos amis 

du Queyras. Nous espérons pouvoir nous revoir bientôt en 

personne. 

Que Dieu vous bénisse dans vos actes et vos actions et vous 

donne force et courage dans tous les défis, ainsi que l'unité 

et la diversité en Jésus-Christ. 

 

Chaleureuses salutations au nom de la paroisse de 

Wurmberg, Benjamin Löw 
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CET ÉTÉ À L’EPU DE BRIANÇON FREISSINIÈRES QUEYRAS EMBRUN 

 

Accueil de pasteur(e)s retraité/vacanciers au gîte de Pallon : 

Cet été, des pasteur(e)s venus des 4 coins de la France prendront des vacances à Pallon et au 

presbytère de Villar St Pancrace, et présideront des cultes en vallée de Freissinières, dans le 

Queyras et à Briançon. Tous les cultes seront assurés. Merci à eux toutes et tous ! 

 

ASSOCIATION PATRIMOINE PROTESTANT EN QUEYRAS 

- Assemblée générale : Le samedi 3 août à 15h 30 au temple de Fontgillarde.  

- Exposition sur Luther : « 500 ans des réformes protestantes » au temple de Saint-Véran du 20 

juillet au 20 août. Fermé le samedi. 

Permanence assurée par une étudiante en théologie 

- Conférence sur Luther par Claude Martinaud, historienne, les 21 juillet et 18 août au temple de Saint-

Véran à 18h 30. 

Fête du Bois  

Le 16 juillet au temple de Fontgillarde suivi du verre de l’amitié et du repas tiré des sacs. Animation musicale 

l’après-midi ou balade vers de canal de Rouchas Frache en direction du Col Agnel. 

 

Col Lacroix le 23 juillet  

Fête des 90 ans de la rencontre (voir « Contacts » n° 92 printemps).  Culte à 11h. Repas tiré des sacs.

 

Fête des alpages de Clapeyto le 30 juillet 

Office œcuménique à 11h, suivi d’un apéritif offert par Izoard animation. Repas tiré des sacs 

 

Fête des Moissons le 6 août 

Culte aux Viollins à 10h 30 suivi d’un repas tiré des sacs. Stands boissons et nourritures. 

Concert l’après-midi  

 

Concert « Musique au temple » 

 les 15 (Saint-Véran) et 16 août (Arvieux) 2023 à 18h 30 

 

Concert Vendredi 18 août 

Aux Viollins. « Par Monts zé par dons ». Chœur à 3 voix à14h 30 

 

Fête de Dormillouse le 27 août 

11h Culte suivi d’un pique-nique tiré des sacs. Bicentenaire de la venue de Félix Neff. 

Animation autour de la Bible avec la pasteure Sybille Klump, présidente du conseil régional de l’Eglise. 

Ensuite conférence de Philippe Massé sur Félix Neff. 

 

Expositions 

Plusieurs expositions auront lieu, à Briançon, Dormillouse, Saint-Véran et aux Viollins. Voir détail en p 8. 
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Réunion consistoriale des conseillers presbytéraux à Gap 6 mai  

autour du thème discernement et appel 

Nous étions 5 de « chez nous » occasion pour les « nouveaux » de faire connaissance et d’échanger. Temps 

spirituel puis : 

➢ 1 - avec Gilles Daudé discussions animées en 3 groupes mélangés autour de 3 textes bibliques : 

Jean 1 / Actes 15 -16 / Ephésiens 1 :3-23. L’amour de Dieu existe depuis le début du monde. 

Nous sommes tous appelés (pré-destination). Dieu nous voit sans défaut, mais chacun réagit 

différemment (liberté). Nous sommes scellés par l’Esprit 

Repas convivial sous un soleil printanier  

➢ 2 - avec Agnès-Marie : liste de mots à privilégier pour discerner un futur conseiller 

presbytéral : 3 groupes 

Sont ressortis : l’engagement, la responsabilité, spiritualité, écoute des personnes différentes, discipline et 

liturgie , collégialité. 

 Il est nécessaire d’aménager des moments pour la lecture et l’écoute de l’Evangile pour ne pas se laisser 

envahir par la résolution des problèmes matériels. 

Conclusion : il est toujours riche et constructif d’écouter les autres et d’échanger en se sentant partie 

prenante d’une même Eglise.  Merci à Stephen Backman et Agnès-Marie pour leurs animations.  

Sylvie Caire 

 

Proposition de marche sur le « Sentier des huguenots » 
 
Du 8 au 15 juillet, nous vous invitons à venir marcher sur le chemin des huguenots (GR 965), ce chemin de l’exil, 
menant nos ancêtres des Cévennes en Allemagne ou en Hollande, en passant par la Suisse. 
Ce chemin de grande randonnée (balisage rouge et blanc) a été ouvert il y a quelques années. Il passe par la Drôme, 
le Queyras…Et par la Chartreuse. C’est sur cette partie-là que nous marcherons : de Grenoble à Chambéry. 
Nous effectuerons 90 kms (un peu moins) en 6 jours. Sans être très difficile, le parcours choisi est en moyenne 
montagne, avec trois étapes de plus de 1000 mètres de dénivelés. Il faut donc être un bon marcheur pour venir. 
Les hébergements se feront en dur, dans des hôtels, des campings (mobilhomes) ou des gîtes, le plus souvent dans 
des chambres individuelles (mais parfois avec des chambres partagées).  
Les repas du soir seront pris dans ces hôtels, campings, ou gîtes. Les repas du midi seront emportés dans les sacs. 
La marche permet le déplacement. Le déplacement dans l’espace mais aussi le 
déplacement intérieur. Nous voulons donc faire de la place au cours de ces jours à 
des lectures bibliques, des méditations, des chants, des prières. 
Cette marche sera aussi l’occasion de se pencher sur l’histoire de l’exil des 
huguenots avec au moins trois temps d’histoire et une visite de la ville de 
Chambéry. 
Nous aurons l’occasion de vivre des temps de partage avec les communautés de 
Grenoble et de Chambéry. 
Le prix est fixé à 300 euros par personne (voyage aller-retour, repas et 
hébergements). 550 pour un couple. 
Le départ se fera de Périgueux en minibus, mais toute personne d'une autre 
région peut se joindre à ce voyage. En outre, des personnes habitant proches de 
Grenoble, intéressées par le projet, se joindront peut-être à nous et certain.e.s 
nous rejoindrons sur certaines étapes. Attention : places limitées à 9 personnes ! 
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Dans nos familles… Dans nos familles… Dans nos familles… Dans nos familles…Dans  

 

 

Décès 
« Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c’est la présence des absents dans la mémoire des vivants » 

Ont rejoint le Père : 

Eliane ASSAUD (née GRILL), à l'âge de 86 ans ; l'évangile a été annoncé le 13 avril à St Crépin. 

 

Charles MEISSIMILLY, à l'âge de 88 ans ; l'évangile a été annoncé le 22 mai au temple d'Arvieux. 

Marie-Caroline BELAND fille de Jean-François et Monique BERGOUIGNAN le 2 juin 2023 au Canada. 

Daniel COQUILLAT, à l’âge de 89 ans, le 16 avril. L'évangile a été annoncé le 20 avril à Gap. 
 

Accompagnement de la famille FROMENTAL à l’occasion du dépôt de l’urne d’Huguette FROMENTAL 
(décédée le 17 novembre dernier à Paris),  au cimetière de Fontgillarde le samedi 15 juillet à 15h. 
 

Prions pour ces familles endeuillées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

Dimanche 7 août Fête des Moissons : 

Pour alimenter le stand, merci de préparer des 

quiches, pizzas, salades, gâteaux, qui seront 

vendus au profit de la paroisse. 

 

Journée de rentrée 

17 septembre à Pallon 

10h 30 culte puis repas partagé 

Assemblée du désert  

Le 3 septembre 

Club biblique 

Reprise de l’école biblique fin 

septembre. 

Pour toute information, contacter 

Etienne et Cécile au 06 63 95 38 01 

Expositions 

Briançon : « le monde comme un jardin » au 

temple en août 

Dormillouse : exposition sur les vaudois au 

temple en juillet et août. Si le temple est 

fermé demander la clé au gîte. 

Aux Viollins : les œuvres protestantes 

A Saint-Véran : Exposition sur Luther : « 500 

ans des réformes protestantes » au temple de 

Saint-Véran du 20 juillet au 20 août. Fermé le 

samedi. 

 

 

 

Rappel : Bible en montagne  

A Vars : 9-14 juillet 

Thème :  les repas dans la bible Pour 

tous renseignements : 

 Claude Ribard  06 07 58 58 82) 


